



**Valérie Tabusse**, 55 ans, cévenole de cœur.

Aujourd'hui commerçante et gestionnaire de l'entreprise familiale.

Depuis 1984, Anduze m'a vue m'épanouir et me réaliser en tant que femme, en tant qu'épouse, en tant que mère de deux garçons qui ont grandi dans notre village. Par mes activités, j'ai participé à la vie associative d'Anduze et encore aujourd'hui je suis investie dans des projets Anduziens.

Depuis 2000, j'accompagne mon époux dans la gestion de l'entreprise de maçonnerie.

En 2008, j'ai décidée de reprendre un commerce de proximité ouvert à l'année dans le cœur du village. Au travers de cette activité, j'ai constaté que le contact humain est très important pour les habitants et que cela est aussi très enrichissant.

Je suis très attachée au respect de notre environnement humain, naturel et culturel. J'aime Anduze aux portes des Cévennes et je souhaite que ce village garde un équilibre harmonieux entre notre paysage naturel cévenol et l'urbanisation.

Lorsque Geneviève Blanc m'a proposé d'agir pour Anduze et ses habitants, je me suis rendue aux réunions de quartier. J'y ai rencontrée des Anduziens désireux d'un changement et aussi une équipe motivée, déjà bien impliquée avec des personnes de tout horizon et de convictions différentes. J'ai décidée de me joindre à eux, d'apporter ma modeste contribution et de participer aux projets à venir. "Bien Vivre Anduze" pour tous, maintenant et pour l'avenir.